## CÉLÉBRONS LA SEMAINE DE L'ÉDUCATION EN SASKATCHEWAN

Cette année, le thème de la Semaine de l'éducation est « Apprendre est une aventure ». À l'occasion de cette semaine, du 24 au 30 novembre 2024, joignez-vous au gouvernement de la Saskatchewan pour célébrer la réussite des élèves et le rôle essentiel des professionnels de l'éducation qui guident, enseignent, inspirent et forment l'esprit des apprenants de la Saskatchewan.

Nous encourageons les collectivités, les écoles et les divisions scolaires dans l'ensemble de la Saskatchewan à profiter de cette semaine pour souligner le travail acharné et le dévouement de nos élèves et rendre hommage au personnel enseignant et au personnel scolaire qui ont une incidence positive sur nos élèves, notre avenir et notre province grâce à l'éducation.

« L'éducation inspire la passion d'apprendre, encourage la créativité, enseigne le travail d'équipe et contribue à former la prochaine génération de leaders et d'innovateurs », a déclaré le ministre de l'Éducation, Everett Hindley. « Je remercie nos professionnels de l'éducation qui se dévouent pour offrir à nos élèves les compétences, les connaissances et les possibilités qu'ils ont besoin pour vivre la meilleure aventure d'apprentissage et de croissance. »

Le gouvernement de la Saskatchewan a aussi désigné le 25 novembre 2024, la Journée d'appréciation des chauffeuses et des chauffeurs d'autobus scolaires. Le gouvernement souhaite aussi célébrer et saluer les quelque 1 300 chauffeurs qui veillent chaque jour à ce que plus de 70 000 élèves de la Saskatchewan se rendent à l'école et en reviennent en toute sécurité. Les chauffeurs d'autobus scolaires sont une partie essentielle du système d'éducation, car ils permettent aux élèves d'accéder aux possibilités d'apprentissage nécessaires pour leur épanouissement.

Renseignements : Relations avec les médias Ministère de l'Éducation Regina

Téléphone: 306-533-6391 Courriel: mediaed@gov.sk.ca